

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi dudit permis, aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie en date du 7 juillet 1914.

19.—(2188) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, transmettant le profil de la rue Iberville, entre les rues des Carrières et Masson.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit profil et d'autoriser le Secrétaire à le signer.

20.—(20518) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise d'un dépôt de \$340 à MM. Williams & Wilson en rapport avec le contrat pour la fourniture de machineries.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

21.—(21961) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise des dépôts suivants, en rapport avec la démolition de bâtisses, etc.

F. Sirois, construction d'un mur, propriété Nos. 367-369 rue Notre-Dame Ouest	\$100.00
L. Carmel, propriété No. 175 Jacques Hertel	45.00
E. Themens, propriété No. 1296-1298 Côte des Neiges	4.50
J. F. Lawlor, propriété No. 1230 Côte des Neiges	18.00

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise desdits dépôts.

22.—(21993) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. R. Charlebois d'un dépôt de \$666 en rapport avec le contrat pour la fourniture d'uniformes pour le département de Police durant l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

23.—(21647P) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. Bigaouette, d'un dépôt de \$81 en rapport avec le contrat pour la démolition des bâtisses situées entre les numéros 12-32 de la rue Préfontaine et 1650-65 de la rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

24.—(17818) Soumis un rapport des Estimateurs de la Cité, en rapport avec l'expropriation d'une lisière de terrain appartenant à M. C. N. Bleau, rue Wolfe.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport conformément à l'article 452 de la Charte de la Cité, concernant les expropriations annuelles.

25.—(22004) Soumise une demande du journal "Evening News", demandant d'être placé sur la liste des journaux dans lesquels la Ville annonce.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Greffier de la Cité pour rapport.

26.—(21741) Soumis une lettre de la Cie du Grand Tronc en rapport avec leur demande de permis pour la construction de deux voies additionnelles, à partir de la rue Richmond à la Jonction de St-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permit be granted, on the conditions mentioned in the report of the Engineer Superintendent of the Road Department, dated the 7th July 1914.

19.—(21888) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting the profile of Iberville street, between des Carrières and Masson streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said profile be approved and that the Secretary be authorized to sign the same.

20.—(20518) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Williams & Wilson be refunded their deposit of \$340 made in connection with their contract for the supply of machinery.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

21.—(21961) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the following deposits made in connection with the demolition of buildings, etc., be refunded to:

F. Sirois, construction of a wall, property Nos. 367-369 Notre Dame street West.	\$100.00
L. Carmel, property No. 175 Jacques Hertel	45.00
E. Themens, property Nos. 1296-1298 Côte des Neiges	4.50
J. F. Lawlor, property No. 1230 Côte des Neiges	18.00

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

22.—(21993) Submitted a report from the Superintendent of the Purchasing and Sales Department, recommending that Mr. R. Charlebois be refunded a deposit of \$666, made in connection with his contract for the supply of uniforms for the Police Department during the year 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

23.—(21647P) Submitted a report from the Superintendent of the Purchasing and Sales Department, recommending that Mr. Bigaouette be refunded a deposit of \$81 made in connection with his demolition of buildings situated between numbers 12-32 Préfontaine street and 1650-65 Notre Dame street East.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

24.—(17818) Submitted a report from the City Assessors in connection with the expropriation of a strip of land belonging to Mr. C. N. Bleau, Wolfe street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, in accordance with article 452 of the City Charter, concerning the annual expropriations.

25.—(22004) Submitted an application from the "Evening News", asking to be placed on the list of newspapers in which the City publishes its advertisements.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the City Clerk for a report.

26.—(21741) Submitted a letter from the Grand Trunk Railway Co., in connection with their application for permission to lay two additional tracks, from Richmond street to St. Henry Junction.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was